

*Maduro et Poutine réaffirment
les liens entre le Venezuela et la
Russie à Moscou (+Photos)*



Moscou, 7 mai (RHC) Les présidents du Venezuela et de la Russie, Nicolas Maduro et Vladimir Poutine, ont tenu une réunion à Moscou aujourd'hui au cours de laquelle ils ont réaffirmé les liens historiques, politiques et économiques entre les deux pays, qui se traduisent par un partenariat stratégique.

Le chef de l'État russe a reçu la délégation bolivarienne au Kremlin, accompagnée du ministre des Affaires étrangères Sergueï Lavrov et d'autres membres de son cabinet. Il a fait l'éloge des alliances entre les gouvernements, qui ont abouti à des résultats positifs tels que l'augmentation des échanges commerciaux de 64 %.

Il a également souligné les interactions entre les fonctionnaires des deux pays dans des domaines tels que l'énergie, les produits pharmaceutiques, la logistique, la santé et la sphère humanitaire.



D'une manière générale », a déclaré M. Poutine, “nous sommes satisfaits de l'évolution de nos contacts” et il a remercié le dirigeant vénézuélien pour “l'attention personnelle qu'il porte à cette évolution”.

Le dignitaire eurasien a évoqué « notre ami », le commandant Hugo Chávez (1954-2013), « un dirigeant très important non seulement pour son pays, mais aussi pour l'ensemble de l'Amérique latine ».

Il a noté que Maduro progresse « dans la mise en œuvre de son travail et dans tout ce qui est bon » et a déclaré qu'ils auront l'occasion de parler dans toutes les directions dans lesquelles ils interagissent.



Le président vénézuélien a rappelé ses visites au Kremlin avec Chávez « lorsque cette solide relation d'amitié éprouvée a commencé et a atteint un stade de développement élevé ».

« Je veux lui transmettre les sentiments particuliers d'admiration du peuple vénézuélien 80 ans après la victoire de la Grande Guerre Patriotique », a déclaré le dirigeant sud-américain.

Il a salué les efforts des peuples russe et soviétique pour mettre fin à la machine de guerre criminelle et infernale mise en place par le nazisme-fascisme il y a 80 ans, et a souligné que « si cela n'avait pas été le cas, l'humanité serait entrée dans une phase historique de retard et de crimes très sombres ».

Maduro a souligné qu'avec la grande victoire de l'Armée rouge il y a huit décennies, les peuples russe et soviétique et leurs héros politiques et militaires ont sauvé l'Europe et l'humanité en sacrifiant 27 millions d'êtres humains.

Il a estimé que cette visite était un moment propice où l'ensemble de la délégation était prête, dans le contexte de ces célébrations, à adopter « une nouvelle impulsion, comme celle que nous nous apprêtons à prendre, et à faire un bond en avant dans la relation globale de coopération dans tous les domaines ».

Il a également affirmé que dans les années à venir, et avec le traité qui sera signé pour 10 ans, « nous verrons fleurir les relations entre la Grande Russie, aujourd'hui principale puissance de l'humanité, et le Venezuela d'Amérique du Sud, qui se bat dans l'idéal de Simón Bolívar et d'Hugo Chávez ».

(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/382341-maduro-et-poutine-reaffirment-les-liens-entre-le-venezuela-et-la-russie-a-moscou-photos>



Radio Habana Cuba